

La gazette du Quartier Saint-Georges

REVUE TRIMESTRIELLE N° 3 - JUILLET AOÛT SEPTEMBRE 1998

LE MOT DU PRESIDENT

LA SOLITUDE

A l'opposé des sentiments de communion, il y a lieu de placer la « solitude ».

Il y a une solitude qui est échec de la communion entre les consciences. La Haine, la Jalousie, l'Envie, isolent celui qui en est animé.

« L'enfer, ce n'est pas les autres », comme dit SARTRE dans Huit clos.

C'est au contraire le « MOI » replié dans son orgueil et son ressentiment, refusant les « valeurs de communauté ».

La personne est faite, en grande partie, de ces valeurs qu'elle puise dans la vie en société et que, loin de diminuer le « MOI », l'expérience d'autrui, en tant que préalable à la prise de conscience par lui-même, l'étend et l'enrichit.

La vie sociale n'est pas une mutilation, ni un asservissement, comme certains peuvent le penser, mais, comme le dit SPINOZA, « L'homme qui est conduit par la raison, est plus libre dans la cité où il vit, selon la loi commune, que dans la solitude où il n'obéit qu'à lui-même ».

Voilà peut-être pourquoi, quelques uns d'entre nous, vous proposent de vous retrouver de temps en temps, de ne pas nous ignorer mutuellement, en trois mots « mieux nous connaître » et nous apprécier avec nos différences et surtout nos valeurs individuelles.

Méditez cela, et n'hésitez plus, venez nous rejoindre !

Michel BERRODIER.

La période des vacances est là...

Le soleil arrive, ou presque !

Chacun envisage de prendre un repos estival bien gagné.

Que vous ayez décidé de vous évader sous d'autres horizons ou non, toute l'équipe de l'Amicale souhaite à toutes et tous d'excellentes vacances.